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Association de GYMNASTIQUE  VOLONTAIRE   
Section BIVIERS MONTBONNOT 

Déclarée le 15 juin 1972 
 

Allée du Château de Miribel 
38330 MONTBONNOT 

agv-bm.contact@laposte.net 
 

 

 
 

Compte Rendu de l’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE AGV BIVIERS MONTBONNOT 
Sis à la Salle St Exupéry de Montbonnot 

MARDI 07 DECEMBRE 2021 

 
Présents ou représentés 
 

Ø Adhérents : 38 Personnes et 92 Pouvoirs 
             Total : 130. Le quorum de 1/10 est atteint (725 adhérents)  

Ø Animateurs et accompagnateurs : Valérie SCORPILONI, Simone et Guy BORNARD, Vincent COISNE 
Ø Mairie de MONTBONNOT : Roger BOIS, Adjoint aux sports 
Ø Mairie de BIVIERS, Catherine BLOCH, Déléguée à la vie associative 
Ø Jean-Louis DELPONT, Adjoint aux sports 
Ø CCE : Geneviève BLANC, Présidente 
Ø Autres sections de GV  

o  Paulette IMBERT, Responsable Rando/Raquettes GV MEYLAN 
o Geneviève LETELLIER, Présidente GV SAINT-ISMIER 
o Gisèle COURVILLE, Présidente GV CORENC  

  

Secrétaire de séance : Martine BAUSSAND 

 
Le quorum étant atteint, La présidente, Chantal DESCHARRIERES ouvre la séance à 19 H, elle remercie 
chaleureusement toutes les personnes présentes pour cette Assemblée Générale, les adhérents, les élus 
municipaux, les animateurs, les présidents ou représentants des autres GV et les membres du CODIR. 
 

   Elle rappelle que notre association est l’un des 1ers clubs de l’Isère avec ses 725 adhérents, il est représenté par 
son logo label qualité club sport santé qui nous a été attribué en 2017. Rattaché au CODEP (Comité 
Départemental), lui même rattaché au COREG (Comité Régional),  le club est affilié à la Vita Fédé EPGV, 
(Education Physique de Gym Volontaire, et dont le slogan est « vita fédé ça bouge ). Elle nous permet de 
bénéficier d’un savoir faire, d’un accompagnement juridique, des publications diverses, l’adhésion à l’assurance 
GROUPAMA, la redevance SACEM (nos animateurs utilisant de la musique), une centrale d’achat de GEVEDIT, 
propre à la G.V et des tarifs préférentiels chez notre partenaire Ekosport. 

   
1-Vote du Compte-rendu de l’Assemblée Générale du 20 JUIN 2021 

Le C.R. a été transmis par mail à tous les adhérents avant l’A.G. en distanciel de juin et il est consultable sur 
notre site internet. 

Ø Vote du C.R AG 22 JUIN 2021 (saison 2019-2020) : APPROBATION A L’UNANIMITÉ 
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  2- Présentation du rapport moral de la saison 2020-2021 

Après un confinement de quelques mois, les activités sportives ont repris début octobre mais la conjoncture 
sanitaire nous a obligé à stopper tous les cours en salle et la piscine pour le dernier trimestre 2020. Seuls les 
cours enfants furent maintenus jusqu’en janvier. 

Nous avons pu tenir notre cap grâce   

. AUX MUNICIPALITES qui ont été à nos côtés pour permettre l’accès des espaces extérieurs, puis des salles 
dès que cela fut possible. 

. AU SIZOV qui nous a donné l’accès au terrain de rugby de Biviers 

. Au CODEP, qui nous a guidé tout au long de l’année pour les procédures de chômage partiel, pour donner 
des pistes afin de maintenir des activités, des cours en ligne, organiser des réunions zoom.. Un soutien 
constant. 

. AU CODIR (Comité Départemental de notre association) qui s’est mobilisé pour mettre en œuvre une 
nouvelle organisation. 

. Aux ANIMATEURS qui se sont adaptés, ont proposé des cours en visio, et accepté d’organiser des cours en 
plein air pour TOUS LES ADHERENTS. 

Nous n’avons pas pu, malheureusement, satisfaire tous les adhérents car les activités proposées ont eu lieu à 
des horaires contraints par les consignes sanitaires. Nous avons effectué un remboursement de tous les 
participants au prorata de la perte d’activités. Un choix coûteux pour l’association mais nous espérions ainsi 
fidéliser nos adhérents. 

La fin de saison semblait repartir sur des meilleurs augures, mais nous avons été stoppé dans notre élan par 
l’incendie du gymnase du Pré de l’Eau à Montbonnot qui empêcha toute reprise possible d’activités en salle. 

Avec le soutien de la municipalité de Montbonnot nous avons lancé les nouvelles inscriptions en juillet 2021, 
les adhérents frileux par crainte des restrictions sanitaires et du manque de salles ont mis du temps à se 
décider mais en septembre nous atteignions enfin le cap des 700 inscriptions. 

  3- Présentation du rapport d’activités de la saison 2020-2021 

Ø Le CODIR 
 Formé de 19 membres en début de saison 2020-2021, deux membres ont démissionné en cours 
d’année. 

Ø LES ANIMATEURS 
11 animateurs en salle, 2 en activité extérieur, 4 MNS, 5 ABR (Accompagnateur Bénévole Rando) 
2 démissions d’animateurs durant cette saison. 

Ø LES ADHERENTS 
741 adhérents inscrits en début de saison 2020-21 (356 Bonimontins, 186 Biviérois soit 7 à 8 % de la 
population de nos communes. 

 
Ø ACTIVITES 

55 cours répartis ainsi : 
6 gym enfants (3 à 10 ans), 10 Gym dynamique, 8 Gym douce, 2 Gym entretien, 1 Zumba, 3 G.E.E.M 
(Gymnastique équilibre et mémoire pour seniors), 6 Pilates, 3 Stretching, 1 Zumba, 2 Acti’March, 1 
Marche nordique, 2 Randonnées)  
9 Aquagym, 1 natation adultes 
2 natations perfectionnement enfants/ados,  
 
Cours complémentaires : cours vacances (Toussaint, février et Pâques) 
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TOUTES LES  ACTIVITES EN SALLE ET EN PISCINE ONT ETE PERTURBEES OU INTERROMPUES PAR LA 
CRISE SANITAIRE. Nous avons dû nous adapter :   

• Mise en place de cours plein air sur le stade de Rugby au printemps 2021 
• Vidéos 
• Activités marche non interrompues 
• Vidéos de la Fédération  

 
Evénements 

- Adaptation à la situation sanitaire 
- Communication avec les adhérents par mail, par notre site internet, par bulletins municipaux, 
- Recours au chômage partiel 
- Cours en plein air 
- Réunions Codir-animateurs 
- Rando : formation de 2 nouveaux ABR  
- Refonte du site internet afin de le rendre plus attrayant pour les adhérents, 

https://www.gvbiviersmontbonnot.fr/ 
o Détail de toutes les activités avec leur bien fondé 
o Les trombinoscopes des animateurs, MNS, accompagnateurs rando, membres du CODIR 
o Les documents à télécharger, les tarifs, 
o Et surtout informations permanentes, actualités en direct, informations à retenir… 
o Son but : Convaincre et donner l’habitude aux adhérents de le consulter régulièrement afin, qu’à 

moyen terme, nous puissions supprimer l’envoi de mails. 
 

Ø Vote du RAPPORT MORAL SAISON 2020-2021 : APPROBATION A L’UNANIMITÉ 
Ø Vote du RAPPORT D’ACTIVITES SAISON 2020-2021 : APPROBATION A L’UNANIMITÉ 

 
4- Présentation et vote du rapport financier de la saison 2020-2021 
 

§ Comptes de résultat : ANNEXE 1 
 

Ø Produits : 43 766 € (133 478 € en 2019-20) dont :  

o 1000 € subventions mairie Montbonnot – 300 € subventions mairie Biviers` 

o 1332 € de dons du C.C.E pour nous aider à payer des formations 

o 3502 € d’adhérents qui nous ont offert leur cotisation 

 

Ø Charges : 81 618 € (119 923 en 2019-20) 

o Paiement intégral des salariés malgré l’arrêt total des activités (7 800 € reçu de l’Etat pour le 
chômage partiel et charges moins élevées) 
 

Ø Résultats de l’exercice : -37 853 € (+13554 en 2019-20) 
 

Ø Evolution du compte de résultat : 

o Cotisations adhérents : 22620 € pour 2020 au lieu de 110416 € en 2019 

o Frais de fonctionnement : 4853 € pour 2020 au lieu de 16 643 € en 2019 

 
§ Bilan : ANNEXE 2 

 
Ø Résultat positif en 2019-20 affecté en réserve pour les salaires : 70 864 € pour un actif en banque de 88 

937 € 
Ø Au 31 août 2021 perte de 37 853 € dû à la crise sanitaire. 
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Ce résultat sera porté au débit des résultats antérieurs. 
 

Ø Vote du Rapport Financier : APPROBATION A L’UNANIMITÉ 
 

Tous les comptes sont vérifiés par un adhérent expert-comptable, Daniel FIORINA à la fin de la saison. 
(que nous remercions vivement) 
 
5- Présentation de la saison 2021-2022 
 
Mise en place de la procédure du Pass Sanitaire pour tous les cours. Aide précieuse de certains adhérents. 
 

Ø CODIR : 16 membres, réunions mensuelles 
 

Ø LES ANIMATEURS 
            13 animateurs en salle, 2 en activité extérieur, 3 MNS, 6 ABR (Accompagnateur Bénévole Rando) 
            1 démission en début de saison (1 MNS) 
 

Ø LES ADHERENTS 
725 adhérents inscrits en début de saison 2020-21 (322 Bonimontins, 173 Biviérois) 

 
Ø ACTIVITES ET RESPONSABLES 

 
   -  3 cours GEEM (Gym Equilibre et Mémoire) (Myriam THORAX) 
   -  7 Gymnastique douce et 2 gym entretien : Martine BOUNAIX) 
   -  6 Gymnastique enfants en salle (Françoise GEMAIN) 

  -  12 Gymnastique dynamique, 1 cours zumba (Claude ARMAND) 
  -  6 cours Pilates et 3 cours Stretching (Isabelle GUEGAN) 
      -  6 cours Aquagym, et natation adultes soir (Nicolas JEANIN) 
       - 5 cours Aquagym mercredi matin (Marie-Jeanne LEPRINCE) 
      -  2 cours perfectionnement natation enfants (Anne CAVAGNA) 

   -  2 cours acti’march, 3 cours marche nordique et 2 randonnées (Mireille POMMIER) 
                 - Cours pendant les vacances scolaires (Claudie ARMAND) 
 

• Tous les cours ont repris sauf pour la gymnastique enfants en attente de l’aménagement 
d’un des cours de tennis couvert sur Montbonnot 

• Création d’un cours GEEM le jeudi après-midi sur BIVIERS avec aide financière du CCAS 
de Biviers (début janvier 2022) 

• Fermeture d’un cours Pilates 
• Création d’un cours de Marche Nordique 

 
§ Budget prévisionnel : ANNEXE 3 

 
Budget élaboré en considérant que la saison sera « une année normale »  
 

Ø Vote du Budget Prévisionnel : APPROBATION A L’UNANIMITÉ 
 
Nous remercions par avance les mairies de Biviers et Montbonnot pour les subventions allouées, la mise à 
disposition des salles à titre gracieux, la prise en charge  par la mairie de Montbonnot des transports pour les 
G.E.E.M et le SIZOV pour la mise à disposition du terrain de rugby sur Biviers. 
Un grand merci également au CCE (Comité de coordination et d’entraide) de Biviers pour leur don. 
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• A Biviers  
12 créneaux hebdomadaires / salle polyvalente 

• A Montbonnot  
Piscine de l’EPA :  13 créneaux hebdomadaires 
Pré de l’Eau :  20 créneaux hebdomadaires 
Maison des Arts          1 créneau hebdomadaire  
 

§ Tarifs 2022-2023 : ANNEXE 4   
 

- Adhésion à l’Association inchangée pour les adultes : 5 € 
- Licence adulte : 27 € 
- Licence enfants : 22 € 
® AUGMENTATION PREVUE DE 5 % POUR TOUTES LES ACTIVITÉS (sauf cours enfants et cours Pilates) 

 
Ø Vote des tarifs 2022-2023 : APPROBATION A L’UNANIMITÉ 

 
6- Questions diverses : néant 
 

7- Parole aux élus 

La parole est donnée à l’élu de la mairie de Montbonnot (Roger BOIS), à la Déléguée aux Associations de la 
mairie de BIVIERS (Catherine BLOCH) et à la Présidente du C.E.E. (Geneviève BLANC). 

Roger BOIS remercie l’Association pour son dynamisme au sein de la commune et regrette profondément l’arrêt 
net des cours notamment pour les enfants en raison de l’incendie du gymnase du Pré de l’Eau. La mairie met tout 
en œuvre pour pouvoir proposer à nouveau ces activités destinées aux enfants et à tous les sports collectifs sur 
un cours du tennis couvert mais la mise en conformité, les assurances prennent du temps… Il espère que toutes 
les activités liées au gymnase pourront redémarrer début janvier. 

Catherine BLOCH se réjouit de l’accès à la vie associative des biviérois et nous confirme que les nouveaux 
créneaux de mise à disposition de la salle polyvalente ont été accordés avec plaisir. Quelques problèmes 
d’organisation suite à des évènements festifs sur la commune ont gêné le déroulement de nos cours en ce 1er 
trimestre et s’en excuse. La mairie de BIVIERS a subi des dégâts des eaux d’une salle de réception (au dessus 
du bar du village) qui l’a contrainte à réorganiser certaines activités. 

Le forum de Biviers a bien marché et les habitants ont pu découvrir les différentes associations de la commune.  

Geneviève BLANC, quant à elle, souhaite   pouvoir faire bénéficier l’Association d’un don du CCE soit pour le 
matériel destiné aux enfants, aux seniors, à la piscine ou soit pour des formations……  

8- Election nouveaux arrivants au CODIR 

Marie-Jeanne LEPRINCE souhaite intégrer l’équipe du CODIR 

                 Vote élection membre du CODIR : APPROBATION A L’UNANIMITÉ 

L’Assemblée se termine à 20 H dans la bonne humeur malgré l’absence du traditionnel verre de l’amitié que nous 
ne pourrons malheureusement pas partager cette année au vu des conditions sanitaires actuelles. 
 
 
Chantal DESCHARRIERES      Martine BAUSSAND 
Présidente        Secrétaire 
 


